



CAMPAMENTO JUNIOR
El próximo 25 de julio los jóvenes de nuestra parroquia estarán de campamento en Altea junto con jóvenes de Chelva Tuejar y Calles. Tengamos presente a nuestros jóvenes en la oración.

BENDICIÓN DE VEHÍCULOS SAN CRISTÓBAL

El próximo Sábado 29 de Julio a las 11,30 Horas concentración de Camiones en el polígono industrial de la loma donde, con la presencia de la imagen de San Cristóbal Patron de los conductores, se impartirá la oración bendicional. A continuación bendición de vehículos en las calle de las cruces frente la Caja Rural. Estáis invitados todos a participar en el acto.

RECORDAR HORARIOS DE VERANO

De lunes a sábado misa en el templo parroquial
 19:30h Rezo del Santo Rosario
 20h Misa

Domingos

9:00h misa convento carmelitas
 10h rezo laudes en templo parroquial
 10:30h misa templo parroquial

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 24

19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
 20 H TEMPLO MISA.
 Sufragio de Ildefonsa Martínez Cano Y Ricardo Tortajada Aparicio e Hija - Matrimonio Jaime y Josefina e hijo Jaime - A la Virgen de la Paz de la Cofradía.

Martes día 25

SOLEMNIDAD DE SANTIAGO APOSTOL. Fiesta de Precepto.
 8,30 H CONVENTO
 10,30 H TEMPLO MISA.
 En Sufragio de D. Jose Máximo Lledo.

Miércoles día 26

SANTOS JOAQUÍN Y ANA. DÍA DE LOS ABUELOS
 19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
 20 H TEMPLO MISA.
 Por los Enfermos - Sufragio de: Matrimonio Joaquín y Encarnación - Ana Belén Adrián Serra de su Madre y Hermanos - Acción de Gracias a Santa Ana de una devota.

Jueves día 27

8,30 H CONVENTO
 19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
 20 H TEMPLO MISA.
 Sufragio de: Matrimonio Ernesto Salvo y Montserrat García - Jose Antonio Gálvez Deltoro

Viernes día 28

8,30 H CONVENTO
 19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
 20 H TEMPLO MISA.
 Acción de Gracias a San Ramón Nonato - sufragio de Joaquín Domingo Cerverón.

Sábado día 29

8,30 H CONVENTO.
 19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
 20 H TEMPLO MISA
 Sufragio de: Luis Aparicio Ibáñez - Difuntos Familia Peris-Pérez - Difuntos de Paz - Manuela Anton y Jose Tortajada - Angeles, Manolo, Alicia y M. Paz - Serafina Estevan Ramírez - Fina García Estevan - Padre Jesus Castellano Cervera.

Domingo día 30

9 H. CONVENTO.
 10,30 H TEMPLO
 Misa Propopulo.



SAN CRISTOBAL EN EL TRAYECTO DE NUESTRA VIDA

El próximo sábado 29 de julio, nos reuniremos para celebrar la bendición de los vehículos en honor a San Cristóbal, patrono de los conductores. Este día es una ocasión especial para recordar la vida y legado de este santo, cuya historia trasciende el tiempo y sigue inspirándonos en nuestra vida cristiana.

La figura de San Cristóbal, cuyo nombre significa "portador de Cristo," ha sido venerada durante siglos por su acto de amor y servicio hacia el prójimo. La tradición cuenta que en sus días, un hombre imponente y valiente, buscaba servir a los más poderosos y servir al rey más poderoso que encontrara. Sin embargo, Dios tenía un plan diferente para él.

Un día, Cristóbal se encontró con un niño pequeño y desvalido que necesitaba cruzar un río peligroso. Sin pensarlo dos veces, Cristóbal levantó al niño sobre sus hombros y lo llevó a través del río con gran esfuerzo y dedicación. Sin embargo, mientras avanzaba, el niño se volvía cada vez más pesado y su carga se hacía casi insoportable.

Finalmente, cuando llegaron al otro lado del río, el niño reveló su verdadera identidad: era Jesús. El peso que Cristóbal había llevado sobre sus hombros no era solo el de un niño, sino el del mismo Salvador del mundo. A partir de ese momento, Cristóbal se convirtió en un discípulo fiel de Cristo, predicando su mensaje de amor y salvación por donde quiera que iba.

La vida de San Cristóbal nos enseña varias lecciones importantes para nuestra vida cristiana. En primer lugar, nos recuerda que todos tenemos un propósito en la vida, y que Dios puede transformar nuestros planes para cumplir Su voluntad. A veces, lo que parece ser una carga pesada puede revelarse como una bendición y una oportunidad para servir a Dios y a los demás.

En segundo lugar, San Cristóbal nos invita a estar atentos a las necesidades de los demás, especialmente de los más vulnerables y desfavorecidos. Su acto de llevar al niño a través del río nos muestra que el amor y el servicio incondicional pueden marcar la diferencia en la vida de alguien, incluso cuando no somos conscientes de la importancia de nuestras acciones.

Por último, la devoción a San Cristóbal nos recuerda la importancia de confiar en Dios en nuestros viajes y desplazamientos diarios. Como conductores, enfrentamos desafíos y peligros en nuestras carreteras y calles. Al encomendarnos a San Cristóbal, estamos pidiendo su protección y su guía para mantenernos seguros en nuestros viajes y llegar sanos y salvos a nuestro destino.

Por todo esto, es un momento propicio para traer nuestros vehículos a la bendición de San Cristóbal. Al hacerlo, estamos renovando nuestra confianza en el cuidado y la protección de Dios en nuestras vidas y reconocemos que Él es nuestro conductor divino en cada ruta que tomamos.

Así que los invitamos a unirse a nosotros el sábado 29 de julio en la bendición de los vehículos en honor a San Cristóbal. Pidamos su intercesión para que todos nuestros viajes estén guiados por la prudencia, la paciencia y la responsabilidad. Que su ejemplo de servicio y amor inspire nuestros corazones a ser portadores de Cristo en cada paso que demos.

Que San Cristóbal, patrono de los conductores, bendiga y proteja nuestros vehículos y a todos nosotros en cada trayecto. Que su intercesión nos mantenga a salvo en nuestros caminos y nos guíe hacia la paz y la unidad en cada kilómetro de nuestra vida.



DOMINGO XVI DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A



VIDA PARROQUIAL

LA FIESTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN

A mediados de Julio hemos tenido la dicha de poder celebrar junto a las hermanas Carmelitas el triduo y la festividad de la Virgen del Carmen.

Este año ha predicado D. Enrique Roig, acompañado por nuestro párroco D. Manuel.

En la predicación del triduo nos habló de la teología del escapulario.

El escapulario es un signo de la gracia no es magia. Es un recuerdo que nos regala María para decirnos que Dios es el que nos salva, es un signo del amor De Dios.

Llevar el escapulario es una invitación a vivir en una dinámica de las acciones del creyente, nos empuja a vivir de una forma concreta, es dejar que Cristo caiga sobre nosotros, por tanto nuestra vida queda revestida de Cristo, llevar el escapulario nos propone 3 virtudes: humildad, verdad y coherencia. Estas virtudes nos ayudarán a poder amar a Cristo y como Cristo amar a los hermanos.

El escapulario es prenda y signo de salvación, llevarlo nos envía al mundo para anunciar a Cristo.

El último día del triduo se impuso el escapulario a los niños bautizados en este último año

El día 16 festividad de la Virgen del Carmen, Don Enrique nos habló de que esta fiesta fortalece nuestra devoción a



María. Habló sobre la capilla del convento que es en sí misma una lección del espíritu del Carmelo, el presbiterio es una imagen del escudo del Carmelo.

Un monte(Carmelo) que culmina en la Cruz.

El escudo del Carmelo queda iluminado por tres estrellas: una estrella es María y las otras estrellas son Elias y Elíseo.

Podríamos decir que el espíritu del Carmelo está en estas tres estrellas: la contemplación, la perfección de vida y la intercesión. Damos las gracias a D. Enrique por sus palabras y a las hermanas carmelitas por poder vivir esta fiesta junto a ellas.

¡Viva la Virgen del Carmen!

Junta de la Virgen del Carmen



RINCÓN CARMELITANO

LA GRACIA DE ORAR

Jesús repitió insistentemente a sus discípulos: "Vigilad y orar para no caer en tentación". Así

lo enseñó con su ejemplo. Con frecuencia se retiraba a orar, sobre todo en momentos importantes. Necesitaba recibir la fuerza de Dios Padre.

Siguiendo su ejemplo, la oración es fundamental en nuestra vida, es indispensable para un encuentro personal con el Señor. Cuando oramos leyendo su Palabra, meditándola y llevándola a la vida, nos vamos enriqueciendo y recibiendo la fuerza necesaria para ser su testigo en el mundo y para ayudar a otros a encontrarse con Él.

Cuando oramos Dios baja a nosotros y nos elevamos a Él, se produce el encuentro. Dios es nuestra riqueza, nuestra fuente de inspiración, de consolación etc.

No olvidemos que siendo Palabra de Dios no debemos leerla de cualquier manera: Tenemos que hacer un vacío en la mente de toda preocupación, buscar la paz y correr tras ella...

comenzar cada día nuestro "trato de amistad con Aquel que sabemos que nos ama"

Con la oración hecha con el corazón, con perseverancia, con paciencia, viene nuestra transformación, que puede ser total si así se lo pedimos al Señor, si nos dejamos hacer por Él. La oración y la vida se entrelazan mutuamente.

Nuestra vida junto al Señor experimenta un cambio permanente, un proceso de transfiguración, dejamos ser nosotros para ser como Jesús; sencillos y humildes, para amar como Él amó.

En la primera canta de Juna se nos dice: Dios es amor" y "Dios amó primero" y " nadie puede amar a Dios a quien no ve, si no ama a su hermano que tiene a su lado". El amor de Dios lo tengo que manifestar amando al hermano. Este trato con el Señor personal a través de la oración nos enseña más que muchos libros que podamos leer

Hermanas Carmelitas



FRATERNIDAD UNIVERSAL: PALABRAS DE FRANCISCO

El cuidado de la naturaleza es parte de un estilo de vida que implica capacidad de convivencia y de comunión.

Jesús nos recordó que tenemos a Dios como nuestro Padre común y que eso nos hace hermanos.

El amor fraterno sólo puede ser gratuito, nunca puede ser un pago por lo que otro realice ni un anticipo por lo que esperamos que haga. Por eso es posible amar a los enemigos

Esta misma gratuidad nos lleva a amar y aceptar el viento, el sol o las nubes, aunque no se sometan a nuestro control. Por eso podemos hablar de una FRATERNIDAD UNIVERSAL.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN



De mis recuerdos y vivencias

La siega

**En la casa dormían los hombres.
En las tierras dormían los trigos.
En el cielo ni luna ni estrellas:
buena hora para el enemigo
que vino y sembró
la semilla que da mala hierba:
la que al trigo le roba la tierra,
le roba la tierra y el agua y el sol.**

**-Señor mío,
la quiero arrancar.**

Ten paciencia, muchacho,
paciencia,
que el trigo y la hierba
juntitos están.
Ten cuidado y en vez de la
hierba
no arranques el trigo
que está por granar.

**Con el sol maduraron los trigos.
Con el sol madrugaron las hoces
y segaron el trigo y la hierba
las cuadrillas de los segadores.**

**Y el amo y señor:
-“que se lleven el trigo al
granero,
que las hierbas las echen al
fuego,
las echen al fuego que la hora
llegó”.**

**Razón tuvo el señor
diciendo al cantar:**

Ten paciencia, muchacho,
paciencia,
que el trigo y la hierba
juntitos están.
Ten cuidado y en vez de la
hierba
no arranques el trigo
que está por granar.

Un recuerdo de un compañero
(Luis Blanco) que sentía poesía.
Agustín Cariñena Aliaga